

La Provence



Travaux à l'école Simone Thoulouze

Lundi 11 septembre 2017

Article sur La Provence

Investissement



11 septembre

2017

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Carry fête la mer : des animations annulées.

En raison des conditions météo prévues ce week-end, le programme de la manifestation a été modifié. Toutes les activités extérieures sur le port sont annulées, à l'exception de :

- Baptêmes de voile samedi et dimanche organisés par Carry Voile
- Conférence de Pierre Rabhi au Théâtre de verdure samedi à 18 h
- Spectacle de danse "le Masque et Chausson" samedi à 21 h à l'Espace Fernandel.

● La 25e édition de la course Carro - Carry, ça approche !

La course à la nage "La Traversée" a reçu le Label Argent par les organisateurs de Marseille capitale européenne du sport 2017.

Plus de 700 nageurs avec et sans palmes participeront à cette manifestation parrainée par Frédéric Bousquet, le 17 septembre. Le départ sera donné à 9 h 30. Plage du Rouet : départ du 3 km. Port de Carry : départ du 5 km.

La course pédestre du bord de mer "Carro-Carry" a reçu le Label Or. 2 200 coureurs sont attendus pour cette 25^e édition, le 24 septembre. Le départ se fait à Carro à 9 h 30 et l'arrivée sur le port de Carry.

→ Renseignements : 04 42 13 20 36

Carry fête la mer, Carro Carry

Lundi 11 septembre 2017

Article sur La Provence

Annonce des évènements



11 septembre

2017

La Provence

Une formalité pour le FC Côte Bleue

GORGES 1 - FC CÔTE BLEUE 5

Stade Manen de Montfavet.

Mi-temps : 0-2. Arbitre : Christofer Spadafora.

Buts - Gorges : Thomas (87).

Côte Bleue : Boinaheri (19), Ayaida (45, 64), Najahi (57), Noelo (83).

Expulsion - Côte Bleue : Houmadi (46)

Gorges : Marianelli, Gregoire, A. Thomas, Hugues, Gorjon, Arena, Richard, Deligne, Luigi, Granata, Vengeon, El Atmani, Berangier, Mafhoudi. Entraîneur : Julien Berangier.

Côte Bleue : Boukhit, Fofana, Broccia, Houmadi, Ouada, M'Ze, Ayaida, Amoros, Boinaheri, Najahi, Noelo, Bona, Bejri, Santaab. Entraîneur : Christophe Denis.

Face à une équipe promue seulement cette saison en District 4, les joueurs de Côte Bleue ont rendu une copie propre. Ce qu'attendait leur entraîneur Christophe Denis, quelque peu mécontent de l'expulsion de son joueur dès le début de la reprise : " Sur ce match, je pense que nous n'avons jamais été inquiétés. L'adversaire s'est vite aperçu que l'on n'était pas venu pour faire du tourisme. Ce fut une bonne préparation car nous avons très vite mis du rythme et de l'engagement dans la partie pour étouffer un hôte qui fut rapidement dépassé. J'ai apprécié particulièrement mon milieu du terrain très actif qui a offert d'excellentes ballons d'attaque

pour bénéficier de nombreuses occasions de but dont cinq ont été concrétisées. Par contre, je ne suis pas du tout d'accord avec l'arbitre central qui a sanctionné l'un de mes joueurs alors qu'il n'y avait pas de faute intentionnelle. Cela est regrettable car le championnat débute la semaine prochaine avec la réception de Pernes et j'avais besoin de tout mon effectif pour ne pas manquer le début de saison qui conditionne généralement le championnat." Quant au match, les Vauclusiens ont fait ce qu'ils ont pu. Mais l'adversaire leur était nettement supérieur. Côte Bleue menait 2-0 à la pause avant de dérouler et d'inscrire trois buts supplémentaires.

M.S.

FC Côte Bleue

Lundi 11 septembre 2017

Article sur La Provence

5-0



11 septembre
2017

La Provence

Le nanbudo se pratique aussi en extérieur

Sur le parvis de la Chapelle du Rouet, les adhérents du Nanbudo club se sont donné rendez-vous sous l'impulsion du professeur André Barbiéri, avec au programme des jeux de combat sur le plateau de la chapelle puis descente à la plage des Eaux salées pour un goûter et un moment de partage entre les sportifs du club. Des cours sont également donnés en extérieur devant le gymnase et au bord de mer sans oublier sur les tatamis de la salle de dojo au complexe sportif.

Si la reprise des entraînements enfants se fera le mercredi 13 septembre, deux séances découverte du nanbudo sont programmées à la rentrée pour tout public le mardi 12 et vendredi 15 septembre.



Des séances sont proposées aujourd'hui et vendredi. /PHOTO JLC

Informations pour les cours découverte ou afin d'adhérer au Nanbudo Club de la Côte Bleue: contacts: présidente Michèle Mariaud: 06 27 19 44 48/professeur André Barbieri: 06 0 6 45 04 68.

Nanbudo en extérieur

Mardi 12 septembre 2017

Article sur La Provence

Nanbudo Côte Bleue



**12 septembre
2017**

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Casting pour l'émission "Tout le monde veut prendre sa place". Les sélections du jeu "Tout le monde veut prendre sa place", sur France 2, se dérouleront jeudi 21 septembre à la salle du Grand Bleu à Carry-le-Rouet. Inscriptions obligatoires. → Inscriptions : 01 49 98 26 90 ou sur www.tlmvpsp.fr

Toute le monde veut prendre sa place

Mardi 12 septembre 2017

Article sur La Provence

Casting



12 septembre

2017

La Provence

Pierre Rabhi, ce sage qui s'interdit le prosélytisme

Malgré la pluie, près d'un millier de personnes a assisté à la conférence de Pierre Rabhi organisée par l'association Les Perles de la Côte bleue. Mais un petit miracle a eu lieu... La pluie s'est arrêtée au moment de sa prise de paroles...

L'émotion que suscite Pierre Rabhi se lisait sur les visages des personnes venues assister à cette conférence puis, à l'issue, venues le rencontrer souvent timidement, pour une dédicace ou des remerciements. Comme cette jeune femme qui a utilisé son célèbre ouvrage, *La part du colibri*, pour son mémoire de fin d'études en design. Ou cette autre, les larmes aux yeux, avec son livre *Du Sahara aux Cévennes*, elle-même, partagée entre deux cultures, la France et l'Algérie.



Pierre Rabhi a pris la parole pendant plus d'une heure. Debout face à son auditoire, il a su capter l'attention avec humour,



Pierre Rabhi s'est exprimé devant un auditoire connaisseur et impatient de le rencontrer. /PHOTOS C.D.

bon sens et simplicité. Il a rappelé que "l'écologie est devenue politique, alors que c'est un enjeu global." Pour lui, l'être humain a cette capacité à s'émerveiller: "Nous devrions voir la planète comme un cadeau et ne cesser de l'admirer". À la question: Que pouvons-nous faire pour survivre? Il répond: "Imaginons un autre futur où le féminin sera au cœur du changement et l'entraide, l'avenir." À la lumière des questions posées, il fait figure de sage mais refuse le prosélytisme et reste pondéré dans ses réponses.

Un public totalement conquis

Marie-Louise du Rove est convaincue que "la Terre doit être protégée" mais se demande "si ce n'est pas utopique de vouloir changer la société. Chacun doit y mettre du sien", conclut-elle.

Pour Dev, de Martigues, "même les capitalistes peuvent changer les choses. Le frein vient des politiques. On peut vivre, faire des profits sans pousser les gens vers une consommation inutile." Laurent Donnat, le principal du collège de Sausset-les-Pins, a souhaité être présent pour "se nourrir et s'inspirer". Il collabore déjà avec Les Perles de la Côte bleue qui intervient dans l'établissement pour y approfondir la thématique de l'environnement. L'établissement travaille d'ailleurs sur sa labellisation E3D (établissement de développement durable).

En marge de la conférence, la junior association Zap'Ados des Pennes-Mirabeau est venue filmer pour son projet vidéo sur l'environnement. Ces jeunes portent l'espoir d'un monde plus équitable. Qui sait, c'est peut-être cette génération qui changera le monde?

Conférence Pierre Rabhi

Mercredi 13 septembre 2017

Article sur La Provence

Association Les Perles de la Côte Bleue

13 septembre
2017

SPORTMAG

Natation, running et cadre paradisiaque à Carry-le-Rouet !



CÔTE BLEUE PASSION

Dans un cadre exceptionnel, Carry-le-Rouet accueillera deux magnifiques courses les 17 et 24 septembre prochains...

Un événement unique. Le 17 septembre prochain, la troisième édition de la course à la nage « La Traversée » se déroulera à Carry-le-Rouet. Plusieurs centaines de nageurs seront attendus pour cette course devenue en trois ans une référence. « *La première année, nous avons limité la course à 250 participants, et nous en avons eu 300. L'année dernière, nous avons également dû accepter quelques participants supplémentaires alors que nous avons augmenté le nombre. Cette année, nous avons décidé d'accueillir encore plus de monde. Nous avons même encore des demandes* », explique Rachel Lepors, l'une des organisatrices de cet événement, parrainé cette année encore par Frédéric Bousquet.

Une belle ambiance et des paysages grandioses...

Un événement qui ne doit pas sa réussite au hasard. La très bonne ambiance et les paysages grandioses en sont effectivement les principaux responsables. « *La situation est exceptionnelle. Certains ne connaissaient pas du tout Rouet mais sont venus s'inscrire au Côte Bleue Passion grâce à cet environnement. Tout est fait pour que les gens apprécient* », raconte Francis Kasparian, délégué aux sports de Carry-le-Rouet, rejoint par Rachel Lepors. « *Cette course a été créée pour promouvoir la natation en mer. La convivialité et la découverte du lieu sont très appréciées. Les retours que nous avons sont excellents, les nageurs reviennent car ils sont très heureux de l'ambiance* ». Labellisée argent par les organisateurs de « Marseille Capitale Européenne du Sport 2017 », cette course fait aujourd'hui le bonheur et la richesse de la commune des Bouches-du-Rhône. De quoi s'inscrire dans la durée ? « *Mon souhait, c'est que la course devienne l'une des plus grandes de France. Cette année, nous avons quelqu'un qui vient de Lens. C'est la preuve de l'engouement qui entoure cet événement* », se satisfait Francis Kasparian. Un engouement d'autant plus important que cette année, les centaines de nageurs qui participeront à la « La Traversée » auront la chance de nager dans le Parc Marin de Côte Bleue. Un cadre paradisiaque, véritable joyau de la nature provençale...

Une course pédestre le 24 septembre...

Une semaine plus tard, pour les amoureux de nature qui préfèrent avoir les pieds au sec, « Carro-Carry » organisera la 25ème édition de sa course pédestre. Labellisée or, toujours dans le cadre de la « Marseille Capitale Européenne du Sport 2017 », cette manifestation devrait elle aussi accueillir un nombre très important de sportifs. Plus de 2000 coureurs seront en effet attendus pour cette très belle course. De quoi faire le bonheur de tous les amoureux de nature et de sport...

La traversée & Carro-Carry

Vendredi 15 septembre 2017

Article en ligne sur Sportmag

Courses sportives



**15 septembre
2017**

La Provence .com

Nage en mer : la traversée des canards et dauphins, c'est demain à Carry



Canards, dauphins, nageurs valides ou handisports... Tout le monde est invité demain, pour "la traversée des canards et des dauphins", à Carry-le-Rouet. Organisée par Côte Bleu passion ASPTT et labellisée "Septembre en mer", cette compétition de nage en mer avec ou sans palmes, sur une distance de 3 ou 5 km est ouverte aux nageurs handisport munis de leur licence et d'un certificat de nage en mer sur longue distance en compétition. Elle partira de la plage du Rouet, et se déroulera de 7h à 13h, avec la participation d'associations à vocation culturelle. Nageurs ou spectateurs, rendez-vous sur la Côte Bleue.

Traversée des canards et des dauphins

Samedi 16 septembre 2017

Article en ligne sur la Provence

Course de natation



16 septembre

2017

La Provence .com

Carry-le-Rouet : "Mémoires de Càrri", un film à découvrir demain

L'association Carry Vidéo Production, en partenariat avec l'association culturelle du cinéma Fernandel, organise la projection d'un film sur le passé de Carry-le-Rouet, ce dimanche 17 septembre



Carry Vidéo Production présente son dernier film "Mémoires de Càrri", avec des images inédites au cinéma Fernandel.

L'association Carry Vidéo Production, en partenariat avec l'association culturelle du cinéma Fernandel, organise la projection d'un film sur le passé de Carry-le-Rouet, ce dimanche 17 septembre. Récemment, un film sur la ligne de chemin de fer de la Côte Bleue avait déjà remporté un franc succès. Un long travail de recherches et de rencontres a été nécessaire afin de pouvoir présenter au public un film plein de souvenirs et d'émotions.

« Mémoires de Càrri

Samedi 16 septembre 2017

Article en ligne sur la Provence

Archives d'images sur le Carry d'avant



16 septembre

2017

La Provence

CARRY-LE-ROUET

"Mémoires de Càrrî", un film à découvrir demain



Carry Vidéo Production présente son dernier film "Mémoires de Càrrî", avec des images inédites au cinéma Fernandel.

L'association Carry Vidéo Production, en partenariat avec l'association culturelle du cinéma Fernandel, organise la projection d'un film sur le passé de Carry-le-Rouet, ce dimanche 17 septembre. Récemment, un film sur la ligne de chemin de fer de la Côte Bleue avait déjà remporté un franc succès. Un long travail de recherches et de rencontres a été nécessaire afin de pouvoir présenter au public un film plein de souvenirs et d'émotions.

Réalisé à partir d'images d'archives

Notre film est une balade dans le Carry-le-Rouet du début du XX^e siècle, commente Pierre Sabdès, qui a écrit et réalisé le film avec ses amis adhérents de CVP. Nous avons été reçus par des familles qui nous ont raconté leur village. Cela a été très enrichissant de donner la parole à ces Carryens pour construire notre reportage. Ces anciens nous ont raconté leurs vies ainsi que leurs souvenirs. Ils nous ont aussi confié leurs précieuses photos et images qui pour certaines sont même inédites, détaille le

réalisateur. Nous avons voulu montrer aux Carryens et amoureux du Carry d'antan, des images des fêtes qui ont bercé leur jeunesse; d'ailleurs, certaines animations n'existent plus aujourd'hui tout comme certains lieux ainsi que des personnalités locales qui ont vécu ou habitent encore la commune.

Entièrement réalisé à partir d'images et de photos d'archives en très grande partie inédites, "ce film vous fera découvrir à travers des lieux et des événements que nous aimons, un fabuleux voyage au cœur de nos mémoires et du passé. La vérité de notre film est forcément imparfaite, puisque chaque être humain est un univers à part entière, chacun a son propre Carry. Si les souvenirs sont les fleurs de la mémoire, les Carryens nous ont offert de merveilleux jardins".

Projection de "Mémoires de Càrrî", dernière production de Carry Vidéo Production, suivi d'un pot de l'amitié offert par la municipalité. Entrée libre. RDV à 10h30, ce dimanche au cinéma de l'espace Fernandel.

Mémoires de Càrrî

Samedi 16 septembre 2017

Article sur La Provence

Archives d'images



16 septembre

2017

La Provence

RÉGIONAL 1 - EN MATCH AVANCÉ DE LA PREMIÈRE JOURNÉE À TOULON

FC Côte Bleue : Roulez jeunesse !

En match avancé de la 1^{re} journée, le FC Côte Bleue se déplace cet après-midi à Toulon où il sera en pays de connaissance. Le coach, Momo Sadani, a en effet entraîné le club pendant trois saisons, de 2013 à 2016. Mais, bien évidemment, on ne se fera pas de cadeaux, bien au contraire, ce qui devrait permettre à la jeune troupe du FCCB d'en savoir un peu plus quant à son potentiel face à une réserve du Sporting toujours difficile à manier chez elle.

En quelques semaines, l'effectif "côtier" de la saison dernière a fondu comme neige au soleil et Momo Sadani a dorénavant à sa

disposition un groupe rajeuni. Confiance a été faite en effet à de nombreux jeunes issus du club : Brocchia, Abou Deraa, Amara, El Ankoï et El Arif sont les seuls éléments qui feront office d'anciens aux côtés des jeunes pousses. Il y a aussi quelques recrues tels Boukit, le gardien qui était parti un an à Consolat mais aussi Obega (défenseur) et Bouzine (milieu offensif) tous de St-Marcel, Boinaheri (attaquant, Aubagne), Nehari (attaquant, Le Pontet) et Bencharif (attaquant, Algérie). Mais le dernier nommé ne sera pas là et Nehari est incertain.

C'est pourquoi Sadani a décidé d'emmener un groupe de 16 joueurs et ne formera son équipe qu'au dernier moment. "Ce serait une bonne chose de ramener au moins deux points de ce premier déplacement, une bonne entrée en matière dans cette compétition qui s'annonce difficile", souligne le coach du FC Côte Bleue. **F.M.**

À 17h, stade Bon Rencontre

FC Côte Bleue : Boukit, Obega, Brocchia, Ouafdel, Boinha, Abou Deraa, Amara, Bouzine, Boinaheri, Ayada, Noleo, Fofana, El Ankoï, El Arif, Amoros, Nehari.
Entraîneur : Momo Sadani.

SMART1

Football Club Côte Bleue

Samedi 16 septembre 2017

Article sur La Provence

Déplacement à Toulon



16 septembre

2017

Var-matin

Régionale 1 Le Sporting Toulon contient Côte bleue



football

En ouverture de Régionale 1 à Bon-Rencontre, la réserve du Sporting club de Toulon a tenu en échec (0-0) l'un des favoris à l'accession, l'équipe de Côte Bleue dirigée par... l'ancien coach Azur et Or, Mohamed Sadani.

Football Club Côte Bleue

Dimanche 17 septembre 2017

Article en ligne sur Var-matin

Toulon 0 - 0 FCCB



17 septembre

2017